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１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．議 事 

(1) 小野寺北小学校旧校舎の保存について 

＜担当課より資料に基づき説明＞ 

・文化財的価値等について業者に委託して調査したところ歴史的価値が高いと

いう調査報告があった。調査報告には保存方法として 5つの案が示され、その

うち解体して建物の一部を保存する形式で保存する方針になったことを報告す

る。 

＜質問＞ 

具体的に一部とはどこですか？ 

歴史的価値が高く、特徴的な玄関の一部、多目的室の一部を考えています。 

調査では保存方法がいくつか示されていますが、調査業者のおすすめの方法は

あったのですか？ 

調査業者としてはありません。栃木市として最善と思われる方法を選択したも

のです。 

(2) その他 

＜事務局より説明＞ 

今後の地域会議については、「ふるさと案内板設置事業」の実施要領、スケジ

ュール表等を固めていく。また、「まちづくり実働組織」を議題としてすすめて

いくことを報告する。 

＜事務局より資料に基づき説明＞ 
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事務局 

台風 18号に関する被害、復旧状況、被災者の支援について報告する。 

＜質問＞ 

岩舟地域の中で特に被害のひどかった地域はありましたか、 

特にひどかった地域はありません。床上浸水、床下浸水があった地域も特定

の地域に集中して発生しているものではありません。 

学校は休校になったが、学童保育は実施されました。学童保育施設が学校敷

地内にあること考えると危険度は同程度と考えられるので疑問に思いました。 

排水施設の故障の原因は何ですか？ 

さまざまなケースがあるが、いずれも想定外の雨水の量によるところが多い

ようです。 

４．その他 

(1) まちづくり実働組織について 

11/7岩舟小学校区について説明会を開き、準備組織を作りましょうという

提案をする予定である。今後静和小学校区、小野寺北小学校区、小野寺南小

学校区への働きかけ方についてご検討願いたい。 

 

 

 

 

 

５．閉 会 

 


